
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses und des Kultur- und Sozialaus-
schusses der Stadt Grevesmühlen 

vom 16.10.2018

Top 15 Informationen des Bürgermeisters

 
Herr Prahler übernimmt wieder die Sitzungsleitung. 

Frau Scheiderer informiert über:
 Sachstand öffentlich-rechtlichen Vertrag zur Bildung einer Verwaltungsge-

meinschaft
• Vertrag liegt beim Landkreis, untere Rechtsaufsichtsbehörde, zur Prü-

fung
• Termin für die Beratung steht fest
• Ergebnisse werden in den Ausschüssen präsentiert

 Haus 1, EG, laufen Umbauarbeiten, Empfangsbereich wird neu gestaltet und 
ein zweiter Arbeitsplatz eingerichtet zum digitalisieren des Posteingangs

 im DMS wurde begonnen mit dem elektronischen Rechnungseingangsbuch, 
hier werden alle Rechnungen, die noch in Papierform die Verwaltung errei-
chen, digitalisiert und elektronisch verarbeitet. 

Frau Lenschow informiert über:
 von allen Jahresabschlüssen (99) sind insgesamt 69 erstellt, in 2018 wurden 

35 erledigt,
 für 3 Gemeinden und die Stadt liegen noch keine Haushaltsgenehmigungen 

für 2018 vor, da die Jahresabschlüsse für 2015 noch nicht erstellt sind

Herr Janke informiert über:
 Baubeginn Neu Degtow, Firma Grote Bau hat den Auftrag angenommen, soll 

noch in diesem Jahr stattfinden
 öffentlicher Spatenstich wird vollzogen
 der Seniorenbeirat hat angeboten 8 Bäume zu pflanzen, mit der Bitte um Hil-

fe durch den Bauhof
 die Sparkasse pflanzt zum Weltspartag wieder ein Baum in Grevesmühlen
 Kita Lustgarten ist der Parkplatz fertig gestellt, es fehlen noch die Baumpflan-

zungen
 am Gehweg an der Straße wird ein Geländer installiert um die jetzige Gefah-

renquelle zu entschärfen (Fußgänger und Fahrzeugverkehr)

Herr Prahler informiert über:
 am Freitag, 19.10.2018, findet ein Workshop „Digitale Stadt“ statt
 die neue Entgeltordnung/Satzung für die öffentlichen Säle, auf Grund der der-

zeitigen Arbeitslage noch nicht erstellt bzw. kalkuliert werden konnten. Ziel 
ist, eventuell in der nächsten Sitzungsrunde erste Vorschläge zu präsentie-
ren.

 Power-Point-Präsentation der Machbarkeitsstudie Schulcampus wurde per 
Mail zur Verfügung gestellt, eine Langfassung des Gutachtens wird der Ver-
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waltung noch zur Verfügung gestellt, der genaue Zeitpunkt kann noch nicht 
benannt werden. 

 Info von den Gewerbetreibenden der Innenstadt, dass an den Adventssams-
tagen ihre Geschäfte geöffnet werden. Die Stadt unterstützt dieses Vorhaben, 
dass kleine Events auf dem Marktplatz stattfinden und Werbung dafür betrei-
ben
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